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复兴中路 !"#$弄内有一条与

淮海中路 !%&"弄相通的弄堂!历

来是周边居民外出乘车的"方便之

路#$特别是轨交 !号%&号线在淮

海路弄堂边设站后!再加上原有的

'!!%'%$%'%# 等公交车站均在该

弄附近!周边不少居民外出都会选

择从该弄穿越$ 然而!前不久该弄

突然贴出封闭告示!每天只有上午

#时 "$分至 '时%下午 "时 "$分

至 #时 "$分才对外开放! 给周边

居民出行带来不便$ 读者 潘先生

"调查附记#

新康花园保护建筑
据了解，淮海中路 !"#$弄内

的新康花园于 !%&%年被市政府列
为首批市文物保护单位，内由 !'

幢公寓组成，其中砖木结构的两层
公寓有 !!幢，混合结构 '层公寓
有 (幢，还有平房、汽车间及各类
附属房 "'间，是英籍犹太人建的
花园住宅，有近百年历史。该弄目
前已与复兴中路 !$)*弄相连贯，
宽可容三辆轿车并行。

小区安全受到影响
淮海居委会主任陈女士告诉

记者，复兴中路 !$)*弄与淮海中
路 !"#$弄原来并不相通，但为了
方便附近居民出入才打通。自从轨
交 !号线、#号线常熟路站在淮海
中路 !"#$弄旁设了出入口后，此
弄出入人员明显增多，弄内环境卫
生和安全均受到影响。据物业告
知，居民家中财物被盗和汽车被划
伤等事故频频发生，弄内居民纷纷
要求封闭通道。

改变管理两头兼顾
针对要求封闭弄堂的呼声，居

委会主任多次出面与周边居民协
调，并请有关部门与周边居民代表
参加听证会。会上大多数居民认为
做好文保工作非常重要，但为了进
出方便，还是决定采用人性化管理
方式，对该弄堂试行半封闭，严格
控制闲杂人员进出，方便周边居民
上下班和中小学生上学的通行。从
目前的试行情况来看，居民反映良
好。 本报记者 高毅果

轨交公交站点集中一侧，周边居民视作出行捷径———

弄堂畅行，住户少了安全感
居委会协调召开听证会，半封闭管理兼顾两头解难题

晚报编辑!

!月 "$日傍晚! 我家猫咪不

适!将它送到徐家汇路 (#(号申普

宠物医院就诊$ 经验血!猫咪被确

诊为黄疸性肝炎! 需要吊针一周!

每天 )至 (瓶!每瓶 "$毫升!预付

了 )")$元医药费$ %月 )日上午 '

时 ($分!猫咪继续吊针$我因有事

离开! 拜托医生照看$ 当天下午 !

时 "$分!我回医院!猫咪仍躺着输

液$!时 ($分!医生来换吊液!我才

注意到!猫咪身下的地面上淌有血

迹!它的右爪吊针处血迹模糊$ 我

急忙询问原委$ 医生解释!扎针后

猫咪乱动!针头断在爪子里!已经

改换左爪吊针$ 我问医生!发生这

样的医疗事故! 为何不及时通知

我!他支支吾吾没回答$ 我要求医

院赔偿当天一半吊针费用 !&(元!

但对方不予理睬$ 读者 林晓明

"调查附记$

记者与申普宠物医院联系。负
责治疗的张医生表示，"月 (日，医
生给猫咪吊了一瓶药水后，发现吊

针不好，就换爪扎针。他承认医院
疏忽，没有及时通知林女士，事后
已向她道歉。记者询问，发生这样
事故，医院该不该作出赔偿？张医
生回答，吊液已按剂量全部输入猫
咪体内，断掉的针头也已取出，所
以没有理由退费赔偿。

申普宠物医院拒绝赔偿要求
是否合理？记者向上海市动物卫生
监督所咨询。监督所蒋女士回答，

这种情况涉及宠物医疗纠纷，应当
向上海市宠物业行业协会反映。记
者致电该协会，阮女士表示，协会
将出面调解，争取给猫咪主人满意
答复。就在记者与上海市宠物业行
业协会联系的第二天，申普宠物医
院的张医生来电说明，发生断针事
故，医院没有及时告知主人确实有
些欠缺，院领导决定将赔偿事故当
天的吊针费 $'*元。

宠物治病同样需要良好的医
风医德，希望申普宠物医院从中吸
取教训，以免损害自己的声誉。

实 习 生 徐思红

本报记者 顾鹏程

晚报编辑!

去年 !%月 !!日!我在长临路

*$$号二楼雅安百货商场内!为女

儿买了一双咖啡色中帮靴! 价值

%($元$ 春节我们去外地探亲!女

儿第一次穿上这双鞋! 仅仅穿了

半天!左脚鞋跟掉落!不能再穿!

只得临时买新鞋$ 年初八回到上

海! 我向商场反映$ 商场经理答

复!把靴子送到厂里维修或调换$

%月 !"日!商场来电!说厂家生产

这款靴子的机器已经拆掉! 无法

维修!同款靴子也已卖完!没货更

换$ 我提出退鞋!对方要收 #!元

折旧费$ 买来靴子存在质量问题!

厂家一不能修%二不能换!已经违

反&国家鞋类三包规定'!凭什么

还要收取折旧费(

读者 袁先生

%调查附记$

接到反映，记者几经周折与雅
安百货商场经理王先生取得联系。
王先生称，商场曾让袁先生更换其
他款式鞋子，但他不愿意。商场认

为，袁先生去年 !"月 !!日买下靴
子，至今年 ! 月 $* 日已超过 '*

天，按照《国家鞋类三包规定》，如
要退款，应该根据原价扣除每天
*+',的折旧费。袁先生表示异议，
双方陷入僵局。接到记者电话，王
先生表示，为了尽快解决此事，商
场决定从原来的 )!元折旧费减到
$*元，以表他们的诚意。

商场收取折旧费的做法是否

合理？记者为此向宝山区庙行张
庙工商所咨询。吴所长明确回答：
不能维修或更换同款靴子，是商
场与厂方违反承诺在先，在此情
况下收取折旧费，做法不合理。张
庙工商所接到反映后已与雅安百
货商场协调，商场已答应袁先生
全额退款。

实 习 生 徐思红

本报记者 顾鹏程

读者黎新机反映! 虹口区虹

镇老街自风贸易市场到新港路段

的马路两旁! 原先整齐美观的花

坛!不知何时起被逐渐毁坏!花坛

的铁栅栏成了商店的货架$

记者与虹口区有关部门取得
联系。经虹口区绿化和市容管理
局沟通协调，现由嘉兴街道城管

分队执法清理绿地内的堆物，损
坏的绿地设施由虹元园林建设发
展公司修复，并平整绿地。受损植
物预计在 $月中旬补种完毕。目
前，绿地周边道路由嘉兴街道城
管分队固守管理，维持周边市容
环境整洁。

本报记者 王新华
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读者黄洪明反映!

冬天人们手脚容易开

裂!上海雷允上的)紫

归治裂膏* 效果好!很

受患者欢迎$现在此药

膏出了新品种!但使用

下来发现!它的黏性效

果明显不及老产品!希

望有所改进$

接到来信，记者联
系上海市药材有限公
司。据了解，读者反映
“紫归治裂膏”新产品
黏性不及老产品的问
题，主要是由原辅材料
的改变引起。原来的辅
料是汽油，黏性很好，
但汽油作为易燃易爆
物，主管部门现已规定
不得使用。因此，药厂
只能采用新工艺、新方
法和其他辅料，虽然药
效不变，但是黏性确实
没有达到理想效果。药

厂将在这方面开展技术攻关，生产
出既满足市场需求，又让人满意的
产品。 本报记者 钱绿明

读者刘卫来信———
日前，我独自去医院取药，回家

途中，在罗锦路罗阳七村附近突发
心脏病，全身无力，勉强抱住路边的
电线杆。一位 '*多岁的女士见状立
刻扶住我大声呼救，并用手机通知
我家人，还拨打了 !"*。
救护车赶到后，这位女士帮我

把拎包交给车上的医生。到了闵行
中心医院，急诊室医生在我未交预
付金的情况下先行治疗。等家人赶
到时，我已转危为安。我和家人非常
感动，感谢各位医护人员，更感谢那
位不知名的女士相助。

途中突发心脏病
路人救助脱险情

·建议与呼声·

读者张先生等来电&&&

我们入住中山西路 !)%&弄明园小
安桥已有 '年。业主虽然多次呼吁，但
业委会至今仍未成立。小区管理松懈，
硬件设施不到位，物业公司却在没有征
询任何业主意见的情况下，单方面提高
物业管理费，希望相关部门引起重视，
并予解决。

读者马蒋荣来信来照&&&

日前，我路过逸仙路 '"*号附近，发
现那里的人行道上停放着好几辆小三轮
车和电动三轮车，车上都在烧、烤、煎、炸
卖小吃。这些设在三轮车上的小吃摊点，
全都使用了液化石油气，有的车上甚至
并排使用两个液化气罐。由于三轮车空
间有限，液化气罐紧贴着冒火焰的炉子，
直接被高温烧烤，存在安全隐患。

液化气罐贴炉火
如此烧烤隐患多

读者金传发来信&&&

在公交 !(#路江西北路武进路站，
街边水果店的摊位延伸到了候车的地
方，乘客连立脚之处都没有，只好站在
马路上，希望城管部门管一管。

读者夏厦来信&&&

小区 "年前铺设的光缆早已开通，
可当年施工留下的光缆等材料仍散落
在小区绿地里，不但有损小区景观，居
民也担心，日久腐朽，会不会产生污染？
希望有关方面及时处理。

光缆开通两年余
材料仍留绿地里

水果店延伸摊位
候车客只好让位

! ! ! !轨交 !*号线新天地站旁边，至今贴着一条过时广告：“欢聚世博 相
约卢湾”。"*!*年上海世博会早已圆满落幕，而去年国务院也正式批复，
撤销上海的黄浦区、卢湾区两区建制，设立了新的黄浦区。上海是一个国
际大都市，南来北往的中外游客很多，相关部门应该及时清除过时广告，
以免误导游人。 特约通讯员 王爱东 本报记者 钱绿明 摄影报道

过时广告
!坚守岗位"

新鞋掉跟不能修 退货需收折旧费
商场厂家不守三包承诺，经协商已全额退款

路边花坛竟成商店货架
区绿化部门将修复绿地补种植物

猫咪输液针断爪内
宠物主人质疑：医院为何不通知

小区没有业委会
物业擅涨管理费


